



REY DE REYES

QUIENES SOMOS EN CRISTO, DE CARA AL SIGLO XXI

Nosotros, los miembros de Rey de Reyes Iglesia Presbiteriana, para llevar a cabo la misión de Dios y avanzar juntos hacia el próximo siglo, profesamos nuestra vida juntos en Cristo y nuestro deseo de establecer una estrategia unida para la obra de Su iglesia. Expresamos nuestro deseo de continuar siendo una iglesia Presbiteriana y Reformada comprometida con el Señorío de Jesucristo y con la Biblia como Palabra de Dios.

Arrraigados y formados por una tradición viva, somos parte de la nueva creación en Cristo que Dios está trayendo a la existencia. Por lo tanto, nos comprometemos a:

- La adoración del Dios Triuno.

- Las Sagradas Escrituras como base de nuestra fe y conducta.
- Unidad con otros creyentes en Cristo.
- Mayordomía total de la vida, incluido el diezmo del tiempo, los talentos y el dinero.
- Excelencia en educación y preparación de líderes para él mañana.
- Amarse y cuidarse unos a otros y a otras personas.
- Difundir el Evangelio a todas partes del mundo.
- Evaluar y cambiar las estructuras y prioridades de la iglesia para enfrentar los desafíos del futuro y preservar lo mejor del pasado.

REY DE REYES
IGLESIA PRESBITERIANA



@ReyDeReyesMadrid



@MadridReyDeReyes

www.ReydeReyesMadrid.com



REY DE REYES

FORMA DE GOBIERNO

Con este fin y confiando humildemente en el poder capacitador del Espíritu Santo, hacemos convenio de orar juntos con firmeza para que Dios abra las puertas de la oportunidad para que podamos declarar las riquezas de Cristo.

“No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos.” Gálatas 6:9

- Minutas, Sínodo General de 1990, página 363; reafirmado por el Sínodo General el 13 de junio de 2001.

Nuestras declaraciones doctrinales fundamentales se encuentran en las Normas de la Iglesia Presbiteriana Reformada Asociada de los Estados Unidos, que consideramos que es “el sistema de doctrina que está edificado sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo Jesucristo mismo la principal piedra del ángulo” (Sínodo

Reformado Asociado, 31 de mayo de 1799).

FORMA DE GOBIERNO

En Reyes de Reyes estamos en oración por los futuros líderes de nuestra congregación local. La iglesia está gobernada por el Consistorio, compuesto por Ancianos y moderado por su Ministro Principal. La iglesia también tiene una junta de diáconos que atienden las necesidades materiales, financieras y prácticas del ministerio de la iglesia. (Para más información, leer el documento “Forma de Gobierno.”)

Rey de Reyes Iglesia Presbiteriana, junto con el Sínodo Presbiteriano Reformado Asociado de los Estados Unidos, se suscriben a la Confesión de Fe de Westminster y sus Catecismos Mayor y Menor.

REY DE REYES
IGLESIA PRESBITERIANA



@ReyDeReyesMadrid



@MadridReyDeReyes

www.ReydeReyesMadrid.com